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No culto da semana passada, tratamos sobre a necessidade de voltarmos para o que a Bíblia 
diz, e deixarmos de lado todas as outras doutrinas que foram criadas e que não estão 
embasadas na Palavra de Deus. 
 
Em meio a tanta instabilidade política, social, econômica, e inclusive doutrinária, visto que 
cada denominação ou tabernáculo tem sua própria fé e verdade, a única coisa que nos resta 
é voltarmos para a Bíblia, pois é somente Nela que nossa fé deve descansar. 
 
Jesus Cristo é o Mesmo Ontem, Hoje e Eternamente (06/08/1955) § 30 
E com uma condição tão instável como a atual, como a fé pode descansar? Você tem que 
voltar para a Bíblia, voltar para a verdade. E quando Jesus, o Filho de um carpinteiro, 
fisicamente falando, quando Ele veio à terra aqui, isso é tudo o que Ele sabia, e no dia em que 
João O batizou, Deus O vindicou. (Jesus cria nas Escrituras, e no tempo oportuno Deus as 
vindicou para o Seu Filho como sendo verdadeiras) Deus falou do céu. João viu Ele vir na 
forma de uma pomba e disse: “Este é o Meu Filho amado, em Quem tenho o prazer de habitar”. 
A tradução correta é: “Em Quem tenho o prazer de morar”. Jesus imediatamente ungido com 
Deus, (Ou seja, Deus habitando no Filho. Até então Deus ainda não habitava Nele) Ele era 
apenas um Homem até aquele momento, mas agora Ele Se torna o Deus-Homem. 

 
Não Há Salvação Fora da Bíblia 

 
Se até o Seu batismo no rio Jordão Jesus era apenas um Homem, isso prova que não foi Deus 
que nasceu, como querem os unicistas, mas apenas Jesus, o Filho unigênito. Jesus só Se 
tornou Deus trinta anos após o Seu nascimento. Nós temos dito isso há anos, mas a grande 
maioria prefere ficar cega para essas verdades, e isso porque comprometeram a Bíblia e a 
Mensagem com as doutrinas dos homens. Eles estão se apoiando no ensino e na instrução 
teológica de homens e não na Palavra. 
 
Expectativa (01/10/1955) § 27 
Mas o problema disso hoje, é que nos apoiamos totalmente na instrução e a adotamos 
em vez da salvação. (Não há salvação fora da Bíblia, e não há salvação em doutrinas de 
homens) Hoje não precisamos... Sabe o que aconteceu? Substituímos então o cenáculo à 
moda antiga para receber o Espírito Santo, por uma sala de jantar para vender sopas e coisas 
tais para pagar o pregador, quando não precisamos disso. Precisamos voltar à Bíblia, à 
moda antiga do Espírito Santo, aos bons e velhos tempos do avivamento de São Paulo e 
ao Espírito Santo da Bíblia, é o que precisamos, voltar à igreja novamente esta noite. Isso 
mesmo. 
 

Comparando os Ensinos 
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Como vimos, o irmão Branham disse que voltar para a Bíblia põe fim a toda a discussão, pois 
é somente fazendo isso que podemos saber onde está o erro, ao comparar o que os 
pregadores da Mensagem estão ensinando com o que era ensinado pelos primeiros pais. 
 
Batalhando Diligentemente Pela Fé Que uma Vez Foi Dada aos Santos (19/04/1956) § 19 
Todos sabemos que há uma pergunta: voltar à Bíblia e descobrir que tipo de fé eles tinham 
e depois compará-la com o que somos ensinados: e descobrir se essa seria a fé que 
devemos defender, sim ou não. Isso deveria resolver, você não acha, em todo lugar? 
 
Com certeza. Descubra o que os primeiros pais ensinaram, e não comprometa isso com nada 
que seja ensinado em contrário. 
 
Sedento Pela Vida (13/06/1957) § 37 
Volte para a Bíblia. Volte para a fonte. Volte e receba Cristo. Essas outras pequenas coisas 
cuidam de si mesmas. Enquanto você receber a Cristo e a vida continuar com isso, essas 
outras coisas fluirão livremente. (Essas pequenas coisas são questões doutrinárias. Você não 
terá todas as respostas que você quer logo de início; só depois de anos é que elas te serão 
esclarecidas) Mas não tente pegar a outra coisa antes de conseguir Cristo. Ele é a Fonte 
da Vida, o único recurso. E Ele é a fonte inesgotável da vida. Você não pode esgotar Sua 
bondade, Sua misericórdia. 

 
O que o irmão Branham estava dizendo aqui é: “Não se limite em obter apenas um 
conhecimento teológico da doutrina, sem ter a certeza de que a Vida de Cristo habita em 
você”. Como já estudamos, há Vida e Poder na doutrina, e que não é outra coisa senão o 
próprio Espírito de Cristo, porque é Ele que realmente vivifica a todo ensino das Escrituras. 
Mas ao invés das pessoas serem levadas de volta para a Bíblia, são levadas para alguma 
doutrina de igreja. 
 
O Batismo do Espírito Santo (28/09/1958) §§ 176 
Se seu nome estiver no Livro da Vida do Cordeiro, você andará na Luz, e verá a Luz. Deus A 
revelará, e você entrará Nela. Isso é exatamente correto. Vê? E agora? Eu não vou lhe levar 
de volta a uma igreja. Estou levando você de volta à Bíblia. Agora, o que Paulo disse? O 
que Paulo disse? “Se um anjo do céu pregar outra coisa além disso, que seja anátema”. Deus 
disse: “Que a palavra de todo homem seja mentira, e a Minha seja a Verdade”. Então, eu não 
me importo com o que qualquer igreja diz: pentecostal, batista, presbiteriana. A Palavra de 
Deus é a verdade. Por que eles começaram isso? Por conta de denominações. 
 

As Denominações Aparecem Quando se Compromete a Palavra  
 
Certo. E quando que se dá início a uma denominação? Quando um grupo que se reúne 
começa a comprometer a Palavra. 
 
Uma Igreja Enganada pelo Mundo (28/096/1959) § 47 

Porém nós nos comprometemos sobre a Bíblia. Muitos do nosso povo pentecostal, sobre as 
doutrinas fundamentais desta Bíblia, (Batismo, Deidade, dons espirituais...) se comprometem. 
Há… Eu não desejo ferir sentimentos. Eu estou em minha própria igreja, e eu sinto que eu—
eu poderia somente fazer aquilo, em minha igreja, porque eu estou pregando o Evangelho. 
Porém há milhares de pregadores pentecostais que sabem que não há tal coisa na Bíblia 
como o batismo em nome do “Pai, Filho, e Espírito Santo.” Eu desafio o arcebispo, ou alguém 
mais, para me mostrar aonde alguém alguma vez foi batizado no nome do “Pai, Filho, e 
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Espírito Santo.” Porém eles se comprometem, porque as organizações tem feito assim. 
Não há nenhuma pessoa no Novo Testamento, e por trezentos anos depois, pela história, 
senão que fosse batizada no Nome de Jesus Cristo. O que é isto? Organização. Aquilo é o 
que fez isto. Se comprometendo!  
 
Então veja que é a partir do momento que um grupo compromete a doutrina é que ele se torna 
em uma organização. E este é um mal que assola até mesmo tabernáculos da Mensagem 
que alegam defender a doutrina de Cristo. 
 
Não Te Enviei Eu? (24/01/1962) § 45 
A razão pela qual Deus envia um profeta, é que as pessoas ficam tão distantes de Deus pelas 
tradições dos anciãos e assim por diante, e trazem tudo que é mundano para dentro da igreja. 
E a primeira coisa que você sabe é que eles comprometem um pouco aqui e um pouco ali, e 
um pouco aqui e um pouco ali. E a primeira coisa que você sabe é que isso nada mais é 
além de uma organização. Nada mais é além de uma loja. 
 

O Significado de “Comprometer” 
 
O irmão Branham usava muito esse termo “comprometer”, que nesse caso, possui o sentido 
de “prejudicar algo ou alguma coisa em favor de outra”, “danificar”. Quando aceitamos uma 
doutrina que seja contrária à Bíblia, por consequência, estamos comprometendo a sã doutrina 
em favor de um substituto dela, e é exatamente esse o problema que as igrejas modernas 
vem enfrentando nos dias de hoje. 
 
Crês Tu Isto? (15/01/1950) § 52 
Qual é o problema hoje, nós temos... Nossas igrejas se afastaram disso. Isso é exatamente 
certo. Me faz lembrar que o que tentamos fazer é edificar uma igreja grande e fina, colocar 
bancos finos, tirar o melhor proveito disso e alguém para cantar como um coral angelical. Vê-
los em pé em uma plataforma, cantando com rostos pintados e tudo mais, e mangas em volta 
dos braços – assim, seus braços e joelhos nus quase aparecendo; (Aqui está claro de que 
para o irmão Branham a saia de uma santa irmã tem que ser pelo menos abaixo do joelho) 
sair na rua e acender cigarros. E se chamar de coral angelical? Qual é o problema com vocês, 
homens e mulheres? Chamam a si mesmos de cristãos. Aja como um então. Pelos seus frutos 
os conhecereis. Mas nós nos comprometemos. 
 
Como já dissemos, há muitos crentes nas igrejas de hoje, mas poucos dentre eles são 
cristãos. 
 

Comprometer é o Mesmo Que Prevaricar 
 
Comprometer é abrir mão de algo que é verdadeiro, para aceitar uma outra coisa no seu lugar. 
O termo bíblico equivalente que poderíamos encontrar para “comprometer” seria a palavra 
“prevaricar”. 
 
2 João 1:9 
Todo aquele que prevarica, e não persevera na doutrina de Cristo, não tem a Deus. Quem 
persevera na doutrina de Cristo, esse tem tanto ao Pai como ao Filho.  
 

A palavra “prevaricar” vem do grego “parabaino”, que quer dizer “ir para o lado de”, “passar a 
frente ou por sobre sem tocar em algo”, “ultrapassar”, “negligenciar”, “violar”, “transgredir”, 
“passar tanto ao ponto de desviar-se”, “não manter ou acompanhar o ritmo”, “alguém que 
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abandona sua verdade”. Ou seja, uma pessoa que prevarica é alguém que antes conheceu a 
verdade em algum momento, mas que depois afastou-se dela comprometendo-a com alguma 
outra coisa, seja por descrê-la ou por ultrapassá-la, fazendo declarações ou afirmações que 
extrapolaram ou que foram além do que ela disse e ensina. Neste caso, essa pessoa pode 
continuar se declarando um cristão, mas sua confissão ou interpretação da Palavra mostra 
que ele não é, porque ele jamais conseguirá refletir exatamente o que Deus disse. É por isso 
que alguém que vai além do que a Palavra de Deus diz não “tem” Deus. Essa palavra “tem”, 
vem do grego “echo”, que significa “ter”, “segurar com firmeza”; “possuir”, “agarrar, prender-
se ou apegar-se a algo”,  
 
Então aquele que vai além do que a doutrina ensina, é porque não conseguiu firmeza para 
continuar defendendo o que havia crido inicialmente. Ele tinha algo, mas em algum momento 
o perdeu. 
 
Essa mesma palavra “paraibano” também foi traduzida na Bíblia por “transgredir”, como 
podemos ver em Mateus 15. 
 
Mateus 15:2-3 
Por que transgridem (“paraibano”) os Teus discípulos a tradição dos anciãos? (“Por que os 
Teus discípulos estão prevaricando?”) Pois não lavam as mãos quando comem pão. Ele, 
porém, respondendo, disse-lhes: Por que transgredis (“paraibano”) vós, também, o 
mandamento de Deus pela vossa tradição?  
 
Então o que Jesus estaria em outras palavras perguntando aos fariseus seria: “Por que vocês 
estão prevaricando e comprometendo a Palavra de Deus com suas tradições e doutrinas de 
homens?”. Isso significa que os fariseus estavam culpando os discípulos de Jesus daquilo que 
eles mesmos estavam fazendo. E o mesmo acontece hoje, pois somos acusados pelos falsos 
mestres da Mensagem de colocarmos nossas próprias interpretações no ensino do irmão 
Branham, quando são exatamente eles que estão fazendo isso. 
 

Quem nos Separará do Amor de Cristo? 
 
Mas quando você se firma e se posiciona pela verdade você não se importa com qualquer 
crítica que possa ser feito em contrário, e tampouco você se importará também com quantos 
concordarão com você, ou do que lhe chamarão. 
 
Mateus 5:10-12 
Bem-aventurados os que sofrem perseguição por causa da justiça, porque deles é o reino dos 
céus. Bem-aventurados sois vós, quando vos injuriarem e perseguirem e, mentindo, disserem 
todo o mal contra vós por minha causa. Exultai e alegrai-vos, porque é grande o vosso 
galardão nos céus; porque assim perseguiram os profetas que foram antes de vós.  
 
1 Coríntios 4:12 
E nos afadigamos, trabalhando com nossas próprias mãos. Somos injuriados, e bendizemos; 
somos perseguidos, e sofremos. 
 
História da Minha Vida (20/08/1950) § 126 
Tão certo quanto eu estou na plataforma, creio que há um paraíso para onde ir. Creio que há 
uma terra de descanso para onde iremos morar. Eu não me importo se eu tivesse que comer 
bolachas e beber água de riacho, eu não iria comprometer esse Evangelho. É a verdade de 
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Deus. Não me importo se sou chamado de “santo rolador” ou do que você quiser me chamar. 
Está tudo bem. Eu sei que é a verdade. 
 
Atos do Espírito Santo (19/12/1954) § 89 
Eu preferiria, como já disse muitas vezes, deitar de barriga para baixo e beber água do riacho, 
comer biscoitos, ser popular com Deus e ser Seu servo de Deus, do que ter o melhor que 
existe, que este mundo dá, se eu tivesse que comprometer a minha fé no Senhor Jesus Cristo 
e na Sua Bíblia. Creio que esta é a infalível Palavra de Deus, e que toda Palavra Dela está 
certa. Sim senhor. 
 
Vinde Pois e Arrazoemos, Diz o Senhor (04/10/1954) § 63 
Prefiro deitar de barriga para baixo, beber água de riacho, comer bolachas e pregar a verdade, 
do que comer frango frito três vezes ao dia e ter que me comprometer. Isso mesmo. Sim 
senhor. Para ter a verdade... 
 
O Que é Isso em Sua Mão? (20/11/1955) § 47 
Eu prefiro deitar de bruços, comer biscoitos, beber água de riacho e pregar a verdadeira 
Palavra de Deus, se precisar pregá-La na esquina, a me comprometer com o diabo e viver no 
melhor palácio que eles tiveram e precisa se comprometer. Pregue a verdade. Eu prefiro vestir 
um terno usado, e meus sapatos se descolarem, para pregar o Evangelho e dizer a verdade 
sobre Ele, da maneira que Deus o escreve aqui, a se comprometer com o diabo e desistir. 
Amém. Seja honesto com as pessoas. 
 
Romanos 8:35 
Quem nos separará do amor de Cristo? A tribulação, ou a angústia, ou a perseguição, ou a 
fome, ou a nudez, ou o perigo, ou a espada? 
 
A Ele Ouvi (12/07/1960) § 71 
O que precisamos hoje é de uma reunião e uma reunião de oração, e permanecer ali até que 
Deus envie a adoção do Espírito Santo, lance o Espírito Santo e coloque na Igreja apóstolos, 
profetas, mestres, evangelistas, pastores. É disso que precisamos. É disso que a Igreja 
precisa. Que não irá comprometer; que permanecerá com a Palavra, uma igreja que não 
flertará com o mundo, uma igreja que não terá nada a ver com o pecado, que não voltará a 
pecar, que andará na santidade e beleza de Deus, vivendo para Deus. Viva ou morra, que 
diferença isso faz, desde que eu seja por Deus. Que diferença faz? 
 
Deus está comprometido com aqueles que estão comprometidos com Ele. Quando nos 
posicionamos pela Palavra, Deus Se posiciona por nós, mas se A comprometemos, somos 
deixados sós. 
 
O Pecado Imperdoável (24/10/1954) § 155 
Eu não tenho que responder pelo dia de Paulo. Mas quando esta geração surgir, terei que 
ficar como uma testemunha. Então, se eu souber que algo é a Verdade, e me recusar a 
dizer e comprometer-se por causa de popularidade, eu serei expulso como um 
hipócrita. [O irmão Branham bate no púlpito quatro vezes - Ed.] Mas pode que eu seja expulso 
como um – como um impostor, posso ser expulso como um “fanático” e chamado de tudo no 
mundo aqui; mas naquele dia, Deus dirá: “Você guardou a Minha Palavra, e Eu te guardarei 
no Dia da Tribulação”. (Estamos hoje mesmo passando por dias turbulentos, mas Deus está 
guardando e livrando os Seus) Isso mesmo. Essa é a coisa a fazer. 
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Isso confirma o que dissemos, de que prevaricar ou comprometer é um ato de alguém que 
conheceu a doutrina, mas que a sacrificou por não poder se firmar nela. 
 

Não é o Povo Que é Falso, Mas a Sua Teologia 

 

Agora, as pessoas não comprometem a Palavra porque elas sejam deliberadamente falsas. 
Elas até podem ser genuínas, sinceras, honestas e verdadeiras, e por isso, são dignas de 
todo o nosso respeito, amor e consideração; mas é a teologia ou sistema que defendem que 
é falsa, por ser contrário à Palavra. 
 
O Batismo do Espírito Santo (28/09/1958) § 127 
Agora, a denominação, para começar, é falsa, e os falsos mestres. Eu disse que isso iria doer 
e eu quero que doa. Eles são mestres absolutamente falsos. Qualquer homem que conhece 
essas coisas e se compromete, seja batista, metodista, luterano ou pentecostal, sabendo 
que a Bíblia ensina diferente, ele é um falso profeta. (Alguns pregam heresias por total 
ignorância, mas há aqueles que conheceram a verdade da Bíblia; sabem o que Ela e a 
Mensagem dizem, mas mesmo assim, sacrificam tudo por motivos diversos) Sem cravar em 
volta disso. Exatamente. É por isso que não participei das Assembleias. É por isso que 
não entrei na Unicidade. (Eu não apoiei nenhuma dessas doutrinas) Essa é a razão pela 
qual não me juntei aos batistas, metodistas ou presbiterianos, porque eles são falsos. Eu 
não quero dizer que o seu povo seja falso. Quero dizer que a teologia deles é falsa, porque 
não se compara à Palavra de Deus. 

 
Nada pode ser mais confuso do que alguém comprometer a Palavra, só para dizer que está 

associado a um determinado companheirismo, sem conseguir ao mesmo tempo crer em tudo 

que aquele grupo defende. Alguém que não crê numa doutrina, mas que a defende mesmo 

assim, só para estar comprometido com aquele que a ensina, é um hipócrita. 

 
Condenação por Representação (13/11/1960) § 22 
Quando uma pessoa está pregando uma doutrina, você deve permanecer com sua própria 
crença. Se não, então você é um hipócrita. Se você diz algo porque alguém o diz e, no 
fundo, não acredita nisso, então você é um hipócrita, porque você está dizendo algo em 
que não crê. Eu prefiro ser um pouco criticado por coisas que creio, do que ser um hipócrita 
aos olhos de Deus, de tentar comprometer-nos com outra pessoa. 
 

O Ministério Não Faz Concessões 
 
É exatamente o que acontece quando se busca estar em companheirismo com todos os 
grupos, pois não há outra maneira de se fazer tal associação sem comprometer ou abrir mão 
de algo que se crê ser a verdade.  
 
A Era da Igreja de Filadélfia (10/12/1960) § 232 
Eu preferiria… Se eu tivesse quer estar, tivesse – tivesse... por mim mesmo, pudesse me 
comprometer e dizer: “Vamos tomar as Assembleias de Deus ou algum movimento, e 
simplesmente juntar-se a eles e ir junto com eles”. Mas, oh, irmão, ai de mim se eu fizer isso! 
Ai de mim! Eu sei melhor que isso. Deus me mandaria para o inferno por fazer uma coisa 
dessas. Sim senhor. Se eu tiver um pouco... tenho que selar meu testemunho com a minha 
vida, eu simplesmente preciso selá-lo, isso é tudo. Porque há algo em mim, que eu não poderia 
fazer mais nada no mundo além disso. 
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Agora, por que o irmão Branham disse isso? Ele não está dizendo que você não deve ser 
amoroso e amável e hospitaleiro com todos. O que ele está dizendo é que apesar do dever 
que você tem em amar o próximo, isso não lhe furta a obrigação de não renunciar a Palavra 
de Deus por causa de companheirismos, e muitas vezes ministros denominacionais que 
buscavam ter companheirismo com o irmão Branham, lhe faziam ofertas de auxílio em seu 
ministério, desde que abrisse mão de seu ensino. O irmão Branham sabia que o seu destino 
seria o inferno se ele fizesse tal coisa, por tudo que Deus lhe revelou. 
 
Não Temais (11/03/1961) §§ 12-13 
Se você visse seu filho fazendo alguma coisa, e ele se matasse com isso, você não ajudaria 
esse filho? Se você tivesse que dar a ele um pouco de estimulação de protoplasma, (uma 
surra) sabe, apenas – realmente jogue isso sobre ele. Você – você, é melhor você fazer isso, 
do que deixar o garoto ser morto, você não acha? Ora, certamente, se você realmente tiver 
que corrigi-lo, chicoteá-lo e fazê-lo se comportar. Bem, é assim que Deus faz conosco. E aqui 
está o Seu chicote, que é o Evangelho. Ele é mais afiado do que uma espada de dois gumes, 
realmente cortante. E se um servo é chamado por Deus, ele não se compromete em 
nenhuma palavra. Um certo ministro me conheceu há pouco tempo, um homem muito 
destacado, Doutor em Divindade. Ele disse: “Irmão Branham, suas reuniões devem atingir os 
grandes centros nervosos.” Disse: “Você pode chegar a lugares como a cidade de Nova York 
e – e assim por diante, e grandes lugares”. E disse: “Temos nossos próprios aviões e (esta 
igreja denominacional)” e disse: “voaremos por todo o mundo, apenas atingindo os lugares 
altos e os centros”. Disse: “Esse ministério deve ser conhecido por todos”. E ele disse: “Há 
somente uma coisa que quero pedir que você faça”, disse: “Apenas algumas coisas que você 
prega, se você esquecer isso e deixar isso de lado”. E eu olhei para ele e o chamei pelo nome. 
Eu tenho medo de dizer isso, porque muitos de vocês o conhecem. E eu disse: “Doutor, eu 
estou surpreso que um homem do seu calibre, um servo de Cristo, peça a outro servo 
de Cristo que se comprometa com a Palavra de Deus”. Isso mesmo. Eu disse: “Estou 
surpreso com você dizendo isso”. Ele disse: “Bem, pensamos que você está errado em sua 
concepção”. Eu disse: “Então me corrija pelas Escrituras”. É assim que é. Eu disse: “Então me 
corrija”. Vê? E eu disse: “Eu não comprometeria a Palavra de Deus”. Não senhor. Eu disse: 
“Eu – eu...” E eu disse: “E além do mais…” Ele disse: “Bem, o que você faz – faz irmão 
Branham? Você fica com um grupo de pessoas que são apenas grupinhos aqui e ali”. Eu 
disse: “Escute. Deus, quando Jesus veio, Ele nunca atingiu os centros nervosos. Ele veio para 
os eleitos. Meu ministério é para os eleitos”. (Ou seja, para uma minoria) Eu disse: “O que 
faço, sou levado a fazer. E eu não me importo com centros nervosos. Eu vou aonde o Senhor 
me leva”. 
 
Então esse foi o preço que o irmão Branham teve que pagar por não comprometer a doutrina. 
Do contrário, ele teria sido muito famoso e respeitado por todos. Ele teria programas de 
televisão só para mostrar a operação de seus dons e fazer algum tipo de “show da fé”, como 
alguns hoje fazem. 
 
Deus Guarda a Sua Palavra Nº. 2 (07/03/1957) § 40 
Irmão, eu prefiro pregar para duas pessoas e ser verdadeiro aos olhos de Deus, do que ficar 
diante de dez milhões e ter que comprometer-se, ou fazer algo contrário, ferir o meu Senhor 
Jesus, e fazer algo contra o Seu Reino. Eu prefiro levantar e pregar a verdadeira Palavra, do 
que ter uma organização própria.  
 
Agora, observe que o doutor em divindade fez uma proposta para o irmão Branham: “largue 
o teu ensino, e em troca nós te apoiaremos financeiramente”. Para você entender a gravidade 
do que foi sugerido ao irmão Branham, essa proposta segue exatamente a mesma premissa 
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que foi sugerida pelos fariseus a Judas: “Traia o teu Mestre para nós e em troca nós te 
compensaremos”. As Escrituras dizem que a atitude de Judas foi um gesto de prevaricação. 
 
Atos 1:25 
Para que tome parte neste ministério e apostolado, de que Judas se desviou (“paraibano”), 
para ir para o seu próprio lugar.  
 
Judas sabia que Jesus era o Messias, pois ele mesmo presenciou em seu próprio ministério 
o poder do Seu Evangelho com a operação de sinais e maravilhas, mas aceitou comprometer 
tudo o que ele cria para trair o Seu Mestre; e acredite, tais atitudes não são raras de se ver 
ainda em nossos dias. 
 
Identificação (23/01/1963) § 201 
Laodicéia significa “uma mulher”. Laodicéia é o nome de uma mulher, em grego. Nenhum dos 
outros membros da igreja é representado por esse nome. Mas agora é uma mulher, uma 
Jezabel. Isso mesmo. “E nós ficamos ricos. Não precisamos de nada.” Mas não sabem que 
estamos “nus, cegos, miseráveis”, que saímos do caminho. O que nós fizemos? Pegamos 
alguns tesouros, talvez, como Judas fez, veja, e então não andamos mais com Ele. Vendidos, 
para ganho pessoal, muitas pessoas fazem isso. Tantas denominações comprometem a 
Palavra, a fim de obter mais membros, ganho pessoal; fazem qualquer coisa. 
 
Isso nos leva a concluir que onde houver um grande grupo de um tabernáculo reunido, poderá 
ser um forte indício de que a Palavra naquele lugar foi comprometida, pois já sabemos que a 
Noiva sempre será um grupo pequeno. 
 
Judas prevaricou ou comprometeu o seu ministério por dinheiro, e foi exatamente essa mesma 
oferta que estava sendo feita ao irmão Branham, por isso sua indignação. “Então você quer 
que eu atue como um Judas e traia o meu Deus?”. Contudo, os profetas de Deus, bem como 
o ministério quíntuplo, não fazem concessões. 
 
A Flecha da Libertação de Deus Disparada de Um Arco (01/08/1956) § 25 
Agora, isso não é exatamente como os pregadores de hoje? Do jeito que a congregação quer 
fazer, é assim que o pregador prega para eles. Quero lhe dizer: um pregador nascido do 
Espírito Santo, enviado por Deus, não se comprometerá com nenhuma congregação. Isso 
mesmo. Poderia você imaginar João Batista, quando eles trouxeram Herodias naquela noite, 
e Herodes? Ora, João foi direto na cara dele e disse: “Não te é lícito possuí-la”. Aquele homem 
tinha o Espírito Santo. Ele não fez concessões; ele disse a verdade. E agora? Está tudo 
acabado. O que será no dia do juízo, quando a cabeça de João Batista aparecer diante de 
Herodias? O que será então? 
 

Conferindo Tudo Com o Original 
 
Portanto, nunca devemos afirmar que um determinado ensino ou doutrina esteja correto só 
para concordar com alguém que afirma estar certo. Precisamos verificar isso por nós mesmos 
se isso é a Bíblia ou não. Se todos fizessem isso, nenhum pregador dessa Mensagem levaria 
adiante suas próprias ideias, apresentando-as como sendo a própria Mensagem. 
 
O Batismo nas Águas (20/01/1961) § 2 
Meu objetivo é tentar explicar, o melhor do meu conhecimento pelas Escrituras, o que está 
certo e errado. E sempre foi meu objetivo jamais comprometer nada do que Deus tenha escrito 
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e nunca dizer que está certo, só porque alguém diz que está certo. Mas tem que ser 
assim. 
 

Se comprometermos a Palavra de Deus por alguma coisa, ninguém será mais prejudicado 
com tudo isso do de nós mesmos, pois ao atuarmos assim, quebramos aquela confiança que 
Deus depositou em nós e nos distanciamos ainda mais do cumprimento das promessas de 
Deus em nossas vidas. 
 
O Consolador (01/10/1961) § 61 
Nós perdemos nossa herança porque nós – simplesmente comprometemos. E quando nos 
comprometemos, então não podemos esperar... Deus cumprir Sua promessa para nós; 
porque nós quebramos a confiança sagrada e contaminamos a confiança que Deus nos 
deu. Vamos manter essa confiança; mantenha sagrado, mantenha sagrado. Guarde cada 
Palavra e não comprometa em lugar algum. Tome Deus em Sua Palavra e creia Nele. Aja 
como Ela! Fique Nela! Não se mexa! É isso que devemos fazer. É isso que Deus está 
procurando. 
 

O Consolador (01/10/1961) § 138 
E se eu nasci de novo, e se você nasceu de novo, é o Espírito Santo de Deus, a Palavra de 
Deus vivendo em nós. E se comprometermos esta Palavra e dissermos que temos o Espírito 
de Deus, como podemos afirmar que temos o Espírito de Deus? Quando o Espírito de Deus 
testifica de Sua própria Palavra; Ele nunca moverá uma polegada disto. Não importa o que as 
denominações dizem! Como Ele vai Se afastar disto, quando é a Sua própria Palavra? 
 

Quando Se Pára a Marcha da Igreja 
 

Um ministro não poder abrir mão de uma doutrina, ou mesmo de uma palavra de exortação, 
repreensão ou seja o que for, só para não ferir os sentimentos do membros da igreja, pois isso 
irá comprometer a Palavra, e a Igreja será a maior prejudicada, pois isso impedirá a sua 
marcha rumo ao seu crescimento e amadurecimento espiritual. 
 
Presumindo (17/01/1962) § 151 
Quando comprometemos qualquer mandamento de Deus, para agradar o povo, matamos a 
coisa ali mesmo. Uma pequena cunha, uma roupa babilônica, parou o exército em marcha. 
Irmão, qualquer coisa que permitimos que a igreja faça, que esteja errado, uma coisa contra 
a qual não vamos gritar, e fazer as pessoas se endireitarem, isso vai parar a marcha da 
igreja. 
 
Então o tipo de vida que vivemos e o tipo de doutrina que confessamos vai determinar o tipo 
de espírito que está nos guiando, conforme aquilo que fazemos e confessamos. O Espírito 
Santo é que nos instrui acerca de todas as coisas, portanto somente Ele é Quem deve nos 
guiar em nossa conduta como filhos e filhas de Deus. Devemos ser imitadores de Deus e de 
Sua Palavra, portanto se formos imitadores de homens ou seguidores de seus sistemas, nossa 
experiência como cristãos não estará em conformidade com a Bíblia, que é a única coisa pela 
qual nossa vida deve combinar. E se não soubermos morrer para nós mesmos, nosso 
testemunho como cristão estará comprometido. Nossa carne já está morta, portanto não 
devemos imitar nada que está morto; temos que imitar apenas Aquele que vive. Paulo também 
disse que deveríamos ser seus imitadores como ele era de Cristo, e o irmão Branham disse 
que a vida que os santos da Bíblia viveram no passado deve ser a mesma que devemos imitar 
como nosso exemplo, porque todos eles foram guiados pelo Espírito Santo, e se o mesmo 
Espírito Santo estiver em nós então deveremos viver uma vida santa como eles viveram. Se 
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fomos ordenados para ouvir e entender essa Palavra então nós temos que ser uma criação 
dessa mesma Palavra. 
 
Sedentos Por Vida (13/06/1959) §§ 69-70 [sem tradução] 
O que estão a fazer os cristãos? Somos estrangeiros. Mas nosso Pai é o Rei, e nós somos 
filhos e filhas de Deus. Devemos nos comportar como filhos e filhas de Deus. Quando eu 
vejo a igreja se tornando tão solta, e as mulheres em seu modo de se vestir imoral, e os 
homens fazendo, isso me entristece, porque somos filhos e filhas de Deus, e devemos agir, 
e andar, e falar e nos conduzir assim. Quando ficamos longe disso, tenho medo que haja 
algo de errado em nós. Perdemos a visão de quem somos. Porque a vida que está em nós 
é o que nos guia e nos dirige. 
 

Sinceramente Errados 
 
O irmão Branham nos disse que muitos filhos de Deus são genuínos cristãos, porém mesmo 
sendo eleitos e chamados por Deus, seu crescimento espiritual está comprometido e não 
conseguem ser aperfeiçoados ou mesmo gerar frutos que agradem a Deus, isso porque estão 
no lugar errado ouvindo a uma doutrina errada, ou seja, alimentando-se de um alimento 
racional falsificado. Se uma vinha não estiver plantada em um terreno apropriado ela não 
produzirá uma boa colheita. 
 
Plantando Uma Vinha e Onde Plantá-la (20/09/1959) §§ 19-21 
Nós temos na terra muitos crentes bons e agradáveis, e eles estão misturados em todas as 
igrejas denominacionais. Eles vêm de diferentes denominações e de diferentes caminhadas 
da vida. É por isso que em meu ministério nunca tentei em tempo algum perseguir nenhuma 
pessoa em particular, ou nenhuma denominação em particular; porque em todas elas há boas 
pessoas. Elas são pessoas chamadas e eleitas de Deus. (E assim também devemos fazer 
com todos os crentes da Mensagem, independente a que grupo pertençam, pois deve de 
haver genuínos filhos de Deus por todos eles) Poderia ter você condenado Israel enquanto 
ele estava no Egito? Eles apenas começaram com o pé errado, e os seus pecados lhes haviam 
separado de Deus, e eles foram plantados no Egito. É dessa maneira que muitas pessoas 
estão nas igrejas hoje: boas pessoas, mas plantadas em lugar errado. (Da mesma 
maneira não podemos condenar aqueles irmãos sinceros que possuem uma confissão 
unicista, “sou unicista com Cristo”, se durante toda a sua jornada cristã foi só com isso que 
eles foram sustentados.) Agora, se um verdadeiro crente é trazido a Cristo e ele é plantado 
em alguma grande denominação que não crê em milagres, e sinais, e maravilhas do Senhor. 
Aquela pessoa pode ser um cristão genuíno, ou um católico, batista, presbiteriano, 
testemunha de Jeová, ou outra coisa. Naquela igreja, uma Vinha genuína de Deus, mas os 
credos denominacionais cortam a Vida daquela Vinha. Ela não pode produzir os seus 
frutos. 
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